

## Sixième Journée

Aujourd'hui, c'était le deuxième jour de compétition, La journée a commencée par les 50 mètres haies de Adèle, elle est arrivée 3<sup>ème</sup> de sa série.

Ensuite, Bakary, Elisabeth et Adèle ont eu leur concours de longueur qu'ils ont plutôt bien réussi.

Loren est passée en javelot, elle est arrivée 1<sup>ère</sup> de sa série avec un beau lancer de 24,99 mètres.

Delia a passée la hauteur, elle est arrivée 4<sup>ème</sup> de sa série en passant les 1m50.

Idrissa a réalisé une très belle performance de 10m58 en poids.

Delia et Elisabeth sont repassée en sprint, elles ont toutes les deux améliorées leur temps. On est rentrés à l'hôtel vers 21h30, on a repassé la soirée avec l'équipe des Vosges. Ils nous ont offerts des T-shirts de leur équipe qu'ils ont signé et on leur a offert notre drapeau du Sénégal qu'on a également signé. On a passé une bonne partie de la soirée à rigoler et à courir partout puis nous nous sommes finalement dit bonne nuit.

Par Camille Jibidar